

Aufl. 200.000 u. jeder Haushalt

## Weinritter feierten in Graz

Der „Ordo Equestris Vini Europae“ – der Europäische Weinritterorden – wurde im Jahr 1333 von Herzog Otto „dem Fröhlichen“ gegründet. Damit ist dies der älteste Ritterorden des Hauses Habsburg. 1994 wurde das Consulat Steiermark gegründet. Heute hat es etwas über 300 Ordensmitglieder, Vizeconsul ist Gastrolegende Alois Paul. Zusammen mit Consul Alfred Tombor-Tintera aus Eisenstadt und 400 weiteren Weinrittern feierte er jetzt den 25. Geburtstag des steirischen Ritterordens im Rahmen des traditionellen Alpe-Adria-Festes. Dabei gab's neben Agape mit Weinverkostung und Empfang des Bürgermeisters auf der Murinsel, wo auch die Fahnenbänder übergeben wurden, eine heilige Messe und ritterliche Festzeremonie.



Alfred Tombor-Tintera (l.) und Alois Paul feierten das 25-Jahr-Jubiläum des Weinritterordens in der Steiermark.

GUBSCH

MONTAG, 13. MAI 2019 17



Alfred Tombor Tintera (Magister Generalis Consul l.) und Alois Paul (Vizeconsul, Senator tit. OKT).

Elmar Gubisch

## Mehr als 400 Weinritter feierten mit 25-jähriges Jubiläum der Weinritter Steiermark

Ordensmitglieder aus der ganzen Welt feierten das Alpe-Adria-Fest in Graz. Mehr als 400 Weinritter aus der ganzen Welt feierten am vergangenen Wochenende in der Grazer Innenstadt und am Schlossberg im Rahmen des traditionellen Alpe-Adria-Festes das 25-jährige Bestehen des Consulat Steiermark. Statt den bekannten Ritterrüstungen, Schilder und Schwertern waren die anwesenden

Mitglieder mit einem weitaus friedlicherem Accessoire unterwegs: mit einem Weinglas. **Hintergrund.** Weitweit besteht der Orden aus über 4.500 Weinritter, die sich gemeinsam als standesgleiche ritterliche Eidgenossen für den Frieden einsetzen. Das gemeinsame Ziel ist die Pflege der europäischen Kultur, und einen Beitrag zum Freundschafts- und Friedenswerk in Europa zu leisten.

"Österreich